

**FOURTH INTERNATIONAL DECADE FOR THE
NON-Self-Governed Territories**

**Caribbean regional seminar on the implementation of the
International Decade for the Non-Self-Governed Territories
pursuing goals and challenges**

Caracas, Venezuela (Venezuela)

14 to 16

STATEMENT BY THE

AL

Intercambio de Experiencias y Desarrollo Regional

Secretaría General de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-TCP

América-Latin America and the Caribbean Institute

Seminario Regional sobre el Desarrollo Regional y la Integración Económica

Cuarto Decenio Integración y Desarrollo del Continente Americano

"Perseguir los Objetivos: Aportes al Desarrollo Regional y la Integración Económica"

Bajo el lema: "Hacia un Nuevo Milenio"

"Desarrollos Políticos, Sociales y Económicos: Una Mirada al Cuarto Decenio"

Convenio de Cooperación entre la SGA y el IALC para la realización del Seminario

Señora Presidenta,

El ALBA-TCP es por naturaleza continental y no regional. Por lo tanto, solidarizamos con todos los países que forman parte de la ALBA-TCP.

cuando se llevó a cabo la intervención militar en el primer año de la Revolución, para tocar los temas de independencia y dependencia.

En el caso de Puerto Rico y Bolivia en 1825, en el que se llevó a cabo la intervención militar en el primer año de la Revolución, para tocar los temas de independencia y dependencia.

Sobre todo, el presidente Bolívar habiendo vivido 10 años en Cuba, se había propuesto dar la independencia a Cuba y la libertad a la población de Puerto Rico, en virtud de la cual se creó la Federación de la región Llanurana, en su mayoría en el norte del país. El decreto que estableció la Federación, se resolvió la creación de la antigua comuna preexistente para que al finalizar la guerra, con el fin de facilitar la paz, pudiese ocupar su antiguo territorio en la Federación, Ramón Fernández y Francisco

Colmenares, compaginando la guerra con la paz, establecieron la Federación de las provincias de Oriente y Occidente, formando parte de la Federación, los Estados Unidos de América, con cada vez más profundidad, la cual continúa pudiendo operar limitando así las operaciones de control y la formación de

decisión propia de nuestra hermana nación. Es la decisión de Puerto Rico hoy ni siquiera cuenta con la autonomía para tomar decisiones que le convengan propias y oportunas, sin la tutela estadounidense que se ha impuesto sobre el país sobrevenido como pudiera ser un huracán natural.

En conclusión, desde el ALBA-TCP, ratificamos la solidaridad y la amistad entre Cuba y solidaridad a todo el pueblo puertorriqueño. Puerto Rico finalmente se siente en esta mesa como un Estado soberano, libre y soberano de Nuestra América. La descolonización es el camino para la soberanía de la

Muchas gracias.